

Laeticia Hallyday a réalisé son rêve... en prenant le métro

Grâce à son nouveau compagnon, Laeticia Hallyday a pris le métro pour la première fois. Un événement dont elle « rêvait » a-t-elle confié

[Continuer sans accepter >](#)

Le Point

Le Point respecte votre vie privée et vos données personnelles

Le Point et ses [partenaires](#) utilisent des cookies ou l'identifiant unique de votre appareil et traitent des données personnelles pour améliorer votre expérience utilisateur, réaliser des statistiques d'audience, vous proposer des services adaptés à vos centres d'intérêt ou des publicités ciblées et vous offrir des fonctionnalités relatives aux réseaux sociaux.

Le Point et ses [partenaires](#) utilisent des cookies aux fins suivantes :

Stocker et/ou accéder à des informations sur un terminal	▼
Publicités et contenu personnalisés, mesure de performance des publicités et du contenu, données d'audience et développement de produit	▼
Données de géolocalisation précises et identification par analyse du terminal	▼
Mesure d'audience	▼
Analyse et personnalisation des contenus	▼

Vous pouvez modifier vos préférences à tout moment sur le site ou l'application du Point.

Pour en savoir plus sur vos droits, consultez [la politique cookies](#) du Point.

Paramètres

Tout accepter

Publié le 16

Chacune des pages de la chronique de Laeticia Hallyday s'est déroulée à [Paris](#) le mardi 14 septembre, Laeticia Hallyday s'est confiée sur sa nouvelle vie dans les colonnes de [Paris Match](#). Depuis la mort de son rockeur de mari, le 5 décembre 2017, la quadragénaire a refait sa vie aux côtés du réalisateur français [Jalil Lespert](#). Grâce à ce dernier, Laeticia Hallyday a d'ailleurs réalisé un de ses rêves d'enfance : prendre le métro. Une activité particulièrement banale et rébarbative pour les Franciliens, mais que Laeticia Hallyday n'avait jamais eu l'occasion de pratiquer.

[Je m'abo...](#)

Tous les contenus du Point en illimité